

Publié le 12 juin 2012

Brugeron (Auvergne) : Une Spl redonne vie à un village vacances

Créée en juillet 2011 pour gérer le « Village vacances Là Ô ! » en moyenne montagne, au cœur du village du Brugeron et du parc naturel régional Livradois-Forez, une Spl participe à la dynamique locale.



Dopés par la Communauté de communes du Pays d'Olliergues, six villages d'Auvergne en déclin, de 900 à 165 habitants, retrouvent aujourd'hui une seconde jeunesse. Au Brugeron (280 habitants), de nouvelles structures ont vu le jour pour créer un village convivial, porteur d'emplois, capable d'attirer les visiteurs et de fixer les résidents. A la nouvelle boulangerie traditionnelle, et aux nouveaux logements sociaux, s'ajoute depuis un an un village vacances flambant neuf qui peut accueillir toute l'année jusqu'à 84 personnes.

Une Société publique locale a été spécialement créée pour gérer l'établissement haut de gamme, dédié aux scolaires, aux groupes, aux familles et aux entreprises. « Cet ancien bâtiment du XIXe siècle, propriété de la commune, a été entièrement rénové dans une démarche de développement durable par la Communauté de communes, à hauteur de 4,5 millions d'euros », explique Jean-François Gougeon, directeur de la [Spl « Village vacances Là Ô ! »](#). Jusqu'à dix emplois permanents, auxquels s'ajouteront des saisonniers, vont ainsi être créés dans la commune auvergnate. Une formidable opportunité économique pour ce village qui avait tendance à s'assoupir.

Une structure modulable

Le concept du village vacances a été mûrement réfléchi. Pour fonctionner toute l'année et garantir un remplissage optimal, il s'adresse à une large gamme de clients attirés par la nature et les activités d'hiver (ski nordique, raquette, snowkite, ...) comme d'été (randonnée, VTT, activité autour de la biodiversité, ...). Le village vacances propose à ses clients un espace bien-être avec piscine couverte, jacuzzi, Spa, hammam et sauna. « Les 21 chambres sont modulables, précise Jean-François Gougeon. De chambres collectives pour les scolaires, elles peuvent facilement se transformer en suites confortables de 50 m², de niveau trois étoiles, avec chambre et salon, pour les séjours incentives ou les clients les plus exigeants. Quatre salles de conférence de 50 m² (dont deux modulables pour créer un espace de 100 m²) sont également proposées pour la clientèle d'affaires. Elles sont équipées en haute technologie avec Wi-Fi, visio-conférence, vidéoprojecteur et tableau numérique interactif. « Nous avons voulu créer un environnement de pointe, tout en offrant un environnement naturel d'exception », commente le directeur de la Spl.

Le cadre est en effet superbe : la commune de montagne s'étend jusqu'aux Hautes-Chaumes, classés Natura 2000, terres de bruyères et de myrtilliers battues par les vents, à quelque 1 634 mètres d'altitude. « Un lieu idéal pour se ressourcer et retrouver un contact avec la nature », ajoute Jean-François Gougeon.